



María Teresa Fdez. de la Vega.

## La expresidenta Fernández de la Vega abre hoy el Máster de Género en la Universidad

L.G.

La expresidenta del Gobierno y hoy consejera de Estado María Teresa Fernández de la Vega imparte esta mañana la conferencia "En torno al papel de la Mujer en la nueva Gobernanza" en el acto de apertura del Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género y el Doctorado en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad de la Universidad de Salamanca. El acto estará presidido por el vicerrector de Política Académica, José Ángel Domínguez, y contará con la presencia de la directora académica del Máster, Ángela Figueruelo, el coordinador del Programa de Doctorado, Fernando Martín, entre otros representantes académicos.